

## BANDEJA DE ENTRADA

@df.mas

DF.MAS

@DFMas

DFMASCAPITAL

### Historia de la portada

Martes 8 de abril, 10.00 horas. Washington DC. Mientras la ciudad era el epicentro de la guerra comercial que enfrenta a Donald Trump con el resto del mundo, en el Congreso norteamericano, específicamente en el comité de Relaciones Exteriores del Senado, el nominado embajador de Estados Unidos en Chile, Brandon Judd, iniciaba su presentación. "Nosotros podemos trabajar con los chilenos, tenemos mucho más que ofrecer de lo que China tiene", dijo Judd ante los senadores, quienes próximamente deberán aprobar o rechazar su designación.

El diplomático podría ser una ficha clave en la negociación que nuestro país pretende iniciar con Washington, a raíz de la imposición unilateral de un arancel del 10% sobre la mayoría de los productos que exportamos a Estados Unidos. Judd conoce a Trump, pero sobre todo conoce a Chile. Entre 1992 y 1994 estuvo en Valparaíso, como misionero de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. En esta edición les contamos detalles del paso del futuro embajador por nuestro país, conversamos con un compañero suyo en la misión, y hasta fotos de aquellos años conseguimos.

Al mismo tiempo, a unos pocos kilómetros del Capitolio, donde ocurría la reunión entre Judd y los senadores, en la Casa Blanca se vivían los días más tensos de un presidente que ha hecho bailar al planeta al ritmo de sus discursos y posteos. DF MAS estuvo ahí toda la semana, a metros del Salón Oval, presenciando cada una de las exposiciones frente a la prensa, como aquella del miércoles 9, cuando la secretaria de prensa, Karoline Leavitt, debió salir a explicar un sorpresivo cambio de planes: por 90 días se suspendía el alza de aranceles para un grupo de países. A su lado, sonriente, acompañaba el secretario del Tesoro, Scott Bessent.

La agenda ha estado marcada por lo internacional, pero Chile continúa adelante en su proceso político, mientras se acercan los plazos para inscribir las primarias presidenciales. En estas páginas Pablo Longueira, el histórico líder de la derecha, hace sus apuestas, insiste en la necesidad de lograr la unidad del sector, y previene de los riesgos a los que a su modo de ver hay que estar atentos. Dos dramas enlutan también esta edición. La noche del jueves, la muerte de dos jóvenes hinchas en el Estadio Monumental, se transformó en la primera crisis del debutante ministerio de Seguridad. Y en otro ámbito, al sur del país, el naufragio de la embarcación Bruma, y las sospechas que existen respecto de la nave Cobra, tienen a la pesquera Blumar viviendo una inesperada crisis. Aquí les contamos detalles de estos dos dramáticos acontecimientos.

Algunas recomendaciones más que encontrará en esta edición: los planes de los Fischmann en Crystal Lagoons; el recorrido de Janan Knust por Harvard; la nueva Pascua Lama, ahora con otro nombre; los primeros meses de Jaime Munita de Patio; y el ambicioso proyecto cultural y educativo que tres jóvenes abrirán en el barrio Paris-Londres. Que tengan un buen domingo.



**José Tomás Santa María**  
Director de DF